



Asignatura:

Enfermería en urgencias y desastres

Alumno:

Manuel Alejandro Guzmán López

Docente:

Pedro Alejandro bravo Hernández

Carrera:

Lic. Enfermería
7cuatrimestre

Grupo:

“A”

Turno:

Matutino

Atención de enfermería a pacientes con descompensaciones diabéticas

Fase postictal:

- Observar los síntomas sin interferir
- Administrar oxígeno si es posible
- Observar el tiempo de duración de esta fase

Que no debe hacer, Enfermería durante la crisis epiléptica

- NO introducir los dedos ni objetos metálicos
- NO manipular los miembros afectados para impedir las contracciones musculares
- NO exigirle que se levante, ni darle agua o medicación

Atención de Enfermería a paciente con convulsiones

Una convulsión es una alteración eléctrica y no controlada en el cerebro. Puede provocar cambios en el comportamiento, los movimientos o sentimientos, y en los niveles de conciencia. Tener dos o más convulsiones con tan solo 24 horas de diferencia y cuya causa no puede identificarse a menudo se considera epilepsia.

Actuación de Enfermería

Fase ictal: si se reconocen los signos y da tiempo, ayudar al paciente a sentarse o ir a la cama como antes de que empiece la crisis.

- Mantener la calma y tranquilizar al paciente y familia
- Garantizar de que el paciente este en un entorno seguro
- Controlar, pero permitir, todo tipo de movimiento convulsivo
- Acoger la vía aérea

Atención de enfermería con pacientes con arritmia letales

Las ~~arritmias~~ arritmias cardiacas son cambios anormales de conducción en la frecuencia y el ritmo cardiaco de las personas mayores. El corazón puede latir demasiado rapido (taquicardia), demasiado lento (bradicardia) o de manera irregular. Según su gravedad, puede ser desde asintomática y sin tratamiento, hasta la fibrilación ventricular catastrófica, con reanimación.

Prioridades de enfermería ante la arritmia cardiaca en personas

- Prevenir / tratar las disritmias que ponen en peligro la vida
- Apoyar al paciente en el manejo de la ansiedad
- Ayudar a identificar la causa
- Revisar la información relativa a la condición
- Alcanzar un gasto cardiaco adecuado, de mostrando el pulso dentro de los límites normales

Atención de enfermería a pacientes con descompensación diabética

La descompensación diabética es un trastorno mortal que causa la pérdida del conocimiento. Si tienes diabetes, los niveles peligrosamente altos de glucosa en la sangre (hiperglucemia) o los niveles peligrosamente bajos de glucosa en la sangre (hipoglucemia) puede provocar un coma diabético.

Mejorar, corregir o garantizar el adecuado manejo de su salud

Mejorar, corregir o garantizar habilidades físicas, cognitivas y sensoriales